
令和 6年度 第 4回教育委員会

日時 令和 6年 7月 29 日（月） 15:32～16:40

場所 町公民館・大会議室

出席者 教育委員 柿田 美香 教育長 岩切 康郎

教育委員 横山 槇子 教育総務課長 野村 敏幸

教育委員 中神 克寿 社会教育課長 佐藤 光久（欠）

教育委員 山口 昇 教育総務課主幹 馬場 勇次

社会教育課主幹 麻生 昌秀

教育総務課係長 森本 亜紀

社会教育課係長 井上 隆広

議事録 藤田 脩斗

教育相談員 南正覚 雅士

SSW 松尾 容子

〇開会の挨拶

〇教育長挨拶

（教育長）
夏祭りの開催、登館日での中学生の活躍、水難事故の防止、綾中学校の部活動事情につい
て触れ挨拶を行った。

〇教育長事務報告

（教育総務課 係長）
行事経過報告並びに行事計画について、資料に沿って説明を行った。
（社会教育課 係長）
行事経過報告並びに行事計画について、資料に沿って説明を行った。
（教育長）
所属長会で触れた来年の公立保育所、私立保育園、幼稚園の年長組の園児を対象にした運
動会の開催、第１回学校運営協議会、青少年健全育町民会議での子供達の自転車乗車時ヘル
メット着用の状況、公民館長会でのスポーツ町民祭の開催について補足を行った。

〇協議事項

（教育総務課 主事）



準要保護認定について、資料に沿って説明を行った。
家庭環境が変化したため再認定者が１名、新規認定者が小学校１名、中学校１名で全体人
数は小学校が６０名、中学校が３６名である。
（教育委員）
義父の所得はいつの年で審査を行うのか。
（教育総務課 課長）
令和５年の所得により最低生活費の計算、審査を行った。

〇その他

（教育相談員）
小・中学校の児童生徒数の状況について、資料に沿って説明を行った。
小学校が１０名、中学校が１６名、計２６名で昨年は２７名だったので１名減少していま
す。
小学校に関しては１０名中、４名はフリースクール、３名はてるは教室に行っている。
中学校に関しては１６名中、２名はフリースクール、３名はてるは教室、１名は宮崎県教
育支援センター「コネクト」に行っている。
夏休み期間てるは教室は開いてないが、子供達が自主的にてるは教室に来て勉強を行っ
ている。
（教育委員）
どこにも行ってなくて欠席が多い子供達はどうしていくのか。
（教育総務課 主幹）
教育委員会と学校で協力しているが、どこにも関わらず孤立する子供を作らないことで

あり関わってない子には SSWが訪問に行っている。
（SSW）
家庭訪問に行っているが、今までは姿も見せず無反応だったが、今日初めて本人が部屋か
ら出てきて本人と話すことができた。
（教育総務課 係長）
宮崎県市町村教育委員会連合会総会について報告を行った。
（教育総務課 主幹）
令和７年度 中学校教科書採択関係について、専門委員の先生方にしっかり研究をして

頂いた上で採択を行った。
教科書の回覧を行った。
（教育総務課 課長）
令和５年度教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検評価報告書について、資料に

沿って説明を行った。
（教育総務課 課長）



いじめ防止委員改選(案)の承認について、説明を行った。
（教育委員）
前回の時もそうだったが委員を選出するときは女性は１人なのか。
いじめの対策委員なので次回からはそのあたりも考慮してほしい。
（教育長）
国富町と委員選出について協議しているので、男女比率についても検討していく。
（教育長）
教育委員さんに承認の採決を行う。
一同承認
（教育総務課 係長）
第６回定例教育委員会の日程変更について説明、協議を行った。

○閉会


